

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit beantworten wir ihre Fragen:

1. Die Violetten hatten als einer der ersten Parteien in Deutschland seit 2006 das Bedingungslose Grundeinkommen im Programm und wir waren auch die einer der ersten Parteien, die eine Petition für den Bundestag eingeleitet haben.

Auch fordern wir ein bedingungsloses Grundeinkommen für Europa:

<http://hh.die-violetten.de/bge-tournee-2017-auch-in-hamburg/>
<https://die-violetten.de/wp-content/uploads/2019/03/BGE-Flyer-2017.pdf>

Teilnahme an mehreren BGE Demos in Berlin, die erste Demo haben wir mitorganisiert:

<https://www.youtube.com/watch?v=xleDX5VA5SU>

2. Selbstverständlich begrüßen wir diese Forderung und freuen uns sehr, dass unsere seit langem verfolgte Idee eines BGE endlich in allen Parteien diskutiert wird.

3. Bisher sind die Violetten nicht im Bundestag und im europäischen Parlament vertreten. Bereits im Jahr 2005 haben wir versucht eine Petition im Bundestag einzureichen.

Leider hatten wir nicht die notwendige Unterstützung.

Im Jahr 2017 waren die Violetten an der BGE17-Tournee beteiligt, bei der mehrere Parteien und Organisationen deutschlandweit zu diesem Thema Veranstaltungen durchgeführt haben.

Selbstverständlich werden die Violetten sich an weiteren der artigen Initiativen und Veranstaltungen beteiligen. Siehe: <https://digibge.wordpress.com/>

4. Die Violetten sind für eine Postwachstumsökonomie. Außerdem sind wir für ein BGE in ganz Europa, jeweils abgestimmt auf die jeweiligen Staaten.

5. Auch im Jahr 2019 werden wir uns Deutschlandweit im Rahmen der digiBGE-Tournee für das Bedingungslose Grundeinkommen einsetzen.

Mit freundlichen Grüßen

Rainer Schäfer

Bundessekretär

DIE VIOLETTEN

Bundesgeschäftsstelle

Ursulastraße 7

46049 Oberhausen